
    COMPTE RENDU COMMISSION RESTAURATION SCOLAIRE DU 

25/01/2016, 17h15 restaurant scolaire de BO 

Présents : 
 Mme Quoniam Dourel, adjointe Enfance/Jeunesse                        
Mme Simon Labric, conseillère municipale    
M Harduin, gestionnaire cuisine 
Mme Millet, agent de production 
M Lo, coordonnateur adjoint enfance / jeunesse 
Mme  Canouet Laure , directrice ALAE BO maternelle  
Mme  Renaudineau-Pari, diététicienne 
Mme Gaillard, représentante des crèches municipales 
Mme Loubeau, parent déléguée APEIU 
Mme Matha, Mme Godéas, excusées 
 

1- PNNS : Plan national nutrition santé – Programme d’action/ Partenariat ARS 

Bilan de la première action : Le  premier « Petit déjeuner collaboratif » a eu lieu sur Bo maternelle 

le 20 janvier 2016. 90 enfants accompagnés de 60 parents ont pu prendre leur petit déjeuner 

équilibré sur l’école. Le hall d’entrée avait été emménagé de façon à ce que chaque enfant puisse 

constituer son plateau en respectant l’équilibre du repas. (Table des laitages, table des céréales, 

table des fruits). 

La présence de la diététicienne a permis aux parents de recevoir certains conseils.57 questionnaires 

ont été retournés par les parents. 

Les prochains petits déjeuners auront lieu sur Belbéze le  Vendredi 18 mars et sur Montizalguier le 

Mercredi 25 Mai. 

2- Invitation repas parents : Proposition pour le lundi 07 Mars 2016 

Comme l’année passée, une invitation va être lancée aux présidents des associations de parents 

d’élèves. Les parents élus au conseil d’école pourront manger gratuitement sur l’école souhaitée. A 

charge aux associations de centraliser les demandes par école et de les faire remonter avant le 22 

février. 

3- Embauche d’un cuisinier prévu pour début  Mars 2016 

4- Partenariat avec Erable 31 :  

Réunion 20 janvier : M Harduin+ Mme Sibertin Blanc+ VDQ 

Point abordés :  

 2 fois par mois un repas de protéines d’origine  végétale. 

 Se rapprocher des normes quantitatives GEMRCM, notamment / viande / fromage 



 Nombre de composantes par repas à revoir (actuellement 5 à 6). A partir de début Mai, le  

nombre de composantes sera revu. 

 RDV prévu le 29 janvier avec la diététicienne + Erable 31 

 Achat d’un logiciel et mise en réseau / restauration scolaire. 

 Bio : objectif 20 %  

5- Marché alimentation  

La municipalité  travaille avec AGAPRO (centrale d’achat) le temps de mettre en œuvre prochainement son 

propre marché. 

        6-Observation des menus 

Quelques modifications ont été apportées sur les menus de et des précisions ont été apportées  sur 

l’information de la composition des menus. 

Pour une meilleure information donnée aux parents, il est nécessaire d’afficher les menus en couleur de 

façon à un repérage plus aisé des particularités (produits bio et menus à thème notamment) 

 

            Prochaine réunion est fixée au 23 Mai 2016 à 17h15 sur Montizalguier  

               V Quoniam Dourel 

  


